
Nella nuova collocazione, anche quest’anno riapre il 
presepio artistico di Galliera Veneta da Natale e per 
tutto il mese di gennaio presso il patronato parroc-
chiale e si arricchisce di nuovi particolari.
È stato creato da un gruppo giovane e dinamico che ha 
curato in particolar modo le atmosfere e il simbolismo, 
con l’obiettivo di coinvolgere il visitatore e di farlo 
quasi sentire parte delle scene rappresentate, a fianco 
di magi e pastori accorsi ad adorare Gesù.

www.comune.gallieraveneta.pd.it
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Le radici profonde
non gelano

Il presepio artistico
di Galliera Veneta
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Carissimi
Gallierani,
voglio entra-
re nelle vostre 
case anche 

quest’anno con il mio semplice e sin-
cero augurio di trascorrere il Santo 
Natale con la vostra famiglia, con chi 
più amate, e tutti noi sentirci alme-
no in questi giorni più coccolati, più 
compresi, più disposti ad accogliere 
nella nostra vita la felicità dell’incon-
tro.
La crisi è finita. Chi crede che il futu-
ro possa assomigliare a quel passato 
che conosce, si sbaglia. I giorni che 
ci aspettano sono perciò ben diversi 
da quelli cui siamo stati abituati fino 
ad ora. A ognuno di noi spettano la 
responsabilità e il dovere di fare la 
propria parte per creare una Comuni-
tà nuova attenta ai Valori della Vita. 
Nuovi modi di aggregazione, nuovi 
rapporti sociali, nuove visioni cultu-

(J. R. R. Tolkien)

rali, nuovi modelli di sviluppo, nuove 
sensibilità dovranno essere sviluppate 
nel tempo che ci aspetta. Per troppi 
anni abbiamo dormito sonni tranquil-
li, per troppo tempo abbiamo man-
giato a un ricco banchetto attorniato 
da poveri e disperati. Spesso abbiamo 
ricercato effimere felicità, utilizzato 
la forza o la morte per coprire il no-
stro desiderio di potere, approvato chi 
ruba o chi mentisce o deriso chi nella 
difficoltà resta fedele ai suoi principi.
In questi momenti quando sembra che 
il freddo dell’inverno delle coscienze 
geli tutto e un manto ricopri ogni 
riferimento andato perduto, le radici 
più profonde dell’albero non gela-
no. Ognuno di noi si stringa a que-
ste robuste radici più forte che può 
e torneremo tutti assieme il prossimo 
anno a ricercare la Verità, la Pace e la 
Giustizia.

Il vostro Sindaco
Stefano Bonaldo

NEL VILLAGGIO DI BABBO NATALE 

Domenica 7 e lunedì 8 dicembre, i 
bambini (ma anche gli adulti!), han-
no potuto trascorrere due bellissime 
giornate nel Villaggio di Babbo Natale 
tra divertimento, musica con il Grup-
po S. Francesco di Cittadella, gonfia-
bili per i più piccoli, un ricco rinfresco 
e molto altro. Quest’anno il Villaggio 
è stato allestito nel Parco storico di 
Villa Cappello Imperiale in uno sce-
nario natalizio creato da Italo Perfetti 
e Laura Baldi che sono stati anche i 
coordinatori della due giorni. Erano 
presenti nel Mercatino gli artigiani 
ormai affezionati a Galliera nonché i 
volontari di varie Associazioni gallie-
rane fra cui l’Avas e l’Asilo parrocchia-
le mentre all’interno della Biblioteca 
Civica Comunale il mercatino dei libri 
usati a cura del Comitato. Importan-
tissima la collaborazione della Pro 
Loco e l’Avis con il ricco punto ristoro 
momento di sollievo per tutti i visi-
tatori del Villaggio con bibite calde, 
dolci e tortellini in brodo sempre 
pronti. Caratteristica unica tutta gal-
lierana è stata poi la presenza degli 
Amici di Babbo Natale con la loro 
slitta trainata da uno splendido caval-
lo portando a visitare il parco i più 
piccini. Di grande successo vista la 

presenza anche i laboratori per i più 
piccoli, dai lavoretti natalizi curati 
dalle mamme dell’Asilo parrocchiale G. 
Giardino al nail art, dove Elisabetta, 
Cristina, Ilenia, Giada, Alessia, Glo-
ria, Jacopo e Veronica, hanno deco-
rato con temi natalizi le unghie delle 
bimbe e ragazze. Ma anche lezioni di 
ballo hip hop, con le “maestre” Sweet 
Devils Caterina, Noemi, Valeria, Lisa, 
Federica e Alessia facendo scatenare 
e divertire oltre 60 bambini con poi 
l’esibizione davanti ad un pubblico 
di spettatori ed emozionati genitori. 
Ad animare i pomeriggi dei nonni la 
tombola e la lotteria con ricchi premi, 
il cui ricavato è stato tutto devoluto 
all’Asilo parrocchiale G. Giardino in 
grosse difficoltà economiche. Iniziati-
ve realizzate grazie alla generosità di 
molti gallierani, ma non solo, quali: 
Hotel Principe di Selva di Cadore, Ho-
tel Excelsior di Abano Terme, Negozio 
officina Gregorio Trabuio, Trattoria Da 
Luca, Salone Bruna e Melissa, Orto-
frutta Martini Bruno, Prodotti dolciari 
Dolcital, Negozio Casalinghi Cosma Li-
dia, Panificio Dissegna, Panificio Mo-
retti e Pasta Cecchin. Che dire: GRA-
ZIE A TUTTI e appuntamento all’anno 
prossimo… BUON NATALE!

L'Amministrazione Comunale augura

  a tutti i Gallierani Buone Feste!

TERMOIDRAULICA
di
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ROMEO
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Cittadini e Istituzioni Cittadini e Istituzioni 

LINEE PROGRAMMATICHE
DI MANDATO 2014 - 2019

Dal 2009, dopo aver ricevuto il primo 
mandato a Sindaco di Galliera, non 
possiamo nascondere di aver passato 
un quinquennio difficile, caratteriz-
zato da una sempre maggior dimi-
nuzione delle risorse disponibili, da 
stringenti vincoli imposti al Patto di 
Stabilità e da un’incertezza istituzio-
nale che ha tolto ogni punto di riferi-
mento tradizionale. Lavorare in simili 
condizioni non è stato facile.
Abbiamo quindi scelto prioritariamen-
te di mettere in ordine i conti, con 
un’oculata gestione della spesa e una 
intensa attività di reperimento di fi-
nanziamenti da Istituzioni Pubbliche e 
Private. Risorse che sono state utiliz-
zate per garantire ai cittadini i servizi 
essenziali, investire in opere pubbli-
che, sportive e nell’edilizia scolastica. 
Nello scorso mandato elettorale, l’Am-
ministrazione ha dedicato particolare 
attenzione al risanamento dell’Ente 
e alla riduzione dei mutui così come 
espressamente richiesto dalla Cor-
te dei Conti, impiegando 1.660.000 
Euro, ovviamente senza assumerne di 
nuovi. Particolarmente significativi ed 
importanti per il territorio sono stati 
vari interventi fra cui la realizzazione 
del PalaMottinello per dare risposte 
concrete al mondo importante e varie-
gato dello Sport. Inoltre il risanamen-
to ambientale dello scolo Tartaggia ‘le 
buse’ con la realizzazione della pista 
ciclo-pedonale. Nonché alla messa in 
sicurezza dell’incrocio con la rotatoria 
vicino alle scuole elementari Manesso 
e Medie e all’articolato e difficile iter 
amministrativo per la rotatoria sulla 
Strada Regionale 53, recuperando i 
finanziamenti dalla Regione e Provin-
cia ed eseguendo gli espropri. Infine 
ricordo il grande impegno per i 12 
impianti fotovoltaici comunali che ci 
garantiscono un’entrata straordinaria 
a Bilancio di oltre 200mila euro.
Tutto questo è stato possibile grazie 
ad una squadra che ha sempre la-
vorato con caparbietà e decisione e 
per questo ringrazio i colleghi della 
Giunta e tutti i Consiglieri che hanno 
avuto a cuore un unico obiettivo: am-
ministrare il Bene di tutti con onestà,
umiltà e trasparenza.

La situazione finanziaria del nostro 
Comune resta comunque in cattivo 
stato e varie sono le cause di questa 
criticità:
1) Le casse comunali dal 2009, anno 
in cui sono stato eletto Sindaco, 
hanno visto il progressivo taglio dei 
trasferimenti dallo Stato che sono 
passati dagli oltre 1milione200mila 
Euro nel 2009 ai -42mila del 2013. 
2) Nel 2009 abbiamo dovuto far 
fronte a 6.500.000 Euro di mutui 
che dopo 5 anni generano una spe-
sa in parte corrente annua di Euro 
225.000 per la quota interessi di 
295.000 per la quota capitale. 
3) Nel corso di questi anni sono au-
mentate le spese di bollettazione 
per l’illuminazione pubblica, per il 

funzionamento delle Scuole e per la 
nuova sede della Biblioteca Civica 
Comunale.
4) Nel 2013 un conguaglio dell’illu-
minazione pubblica che ammontava 
a 70mila Euro a causa del travaglia-
to, ma per fortuna concluso, rap-
porto con una società di gestione 
esterna.
5) Dal 2009 la copertura della nuova 
voce di spesa la manutenzione del 
Parco storico della Villa Imperiale.
6) Da quest’anno il costo di funzio-
namento dell’Ecocentro non potrà 
più essere all’interno della tariffa 
rifiuti ma le risorse finanziarie de-
vono essere reperite all’interno del 
Bilancio comunale aggravandone 
così la criticità.
7) Il Comune di Galliera ha dei pesi 
finanziari e gestionali che vanno ol-
tre la media dei Comuni limitrofi di 
eguale popolazione e paragonabili, 
quali quote mutui troppo elevate 
(ci sono Comuni invece che hanno 
estinto i loro mutui), troppe pro-
prietà comunali da sostenere e che 
hanno avuto una scarsa programma-
zione manutentiva e che generano 
costi energetici e di efficientamento 
non più sostenibili e giustificabili. 
8) Quest’anno si aggiunge anche, 
dopo un tribolato iter tecnico/giu-
diziario durato più di sei anni, la 
determinazione di una parte dell’in-
dennità di esproprio dell’area ex di-
stributore a seguito della sentenza 
della Corte di Appello di Venezia e 
il conseguente riconoscimento di 
debito fuori bilancio.

I soldi che mancano sono nella parte 
‘corrente’ del Bilancio Comunale, cioè 
mancano soldi in entrata che servo-
no, ad esempio, per pagare stipendi, 
bollette degli edifici comunali, manu-
tenzioni ordinarie, servizi essenziali, 
la quota per i servizi sociali e sanitari 
affidati all’USSL 15 e i contributi alle 
varie Associazioni di volontariato.
La parte ‘corrente’ del bilancio è fi-
nanziata con le tasse comunali quali 
IMU, Tosap, Irpef.
Mentre l’altro ramo del Bilancio Co-
munale, la parte ‘capitale’, destinata 
solo ai lavori pubblici e manutenzioni 
straordinarie, viene finanziata solo 
con soldi derivati dalla vendita di 
aree comunali, contributi regionali o 
statali e oneri di urbanizzazione, al-
trimenti non vengono fatti lavori.
Per rispettare il Patto di stabilità im-
posto ai Comuni e l’evoluzione delle 
Leggi che mensilmente cambiano, 
rendendo impossibile fare una pro-
grammazione a lungo termine, 
abbiamo intrapreso alcune azio-
ni di risparmio e taglio della 
spesa:

1) L’obbligo della richiesta 
di almeno tre preventivi per 
ogni tipo di acquisto e lavoro, 
la riduzione della spesa nella ma-
nutenzione servendoci del personale 

comunale affidando all’esterno solo 
lo stretto necessario.
2) Per i lavori di manutenzione, 
negli uffici comunali per sbrigare 
alcune pratiche e nella gestione 
dell’Ecocentro, abbiamo impiegato 
LSU (lavoratori socialmente utili) a 
costo zero per il Comune.
3) Nel plesso delle Scuole Medie 
abbiamo diviso le pompe della cal-
daia e cambiato le finestre per con-
tenere il consumo energetico.
4) Utilizzato il 75% degli oneri di 
urbanizzazione per coprire la parte 
corrente, gravemente deficitaria e 
colpita dai mutui, invece di fare le 
necessarie manutenzioni.
5) Generato nuove entrate struttu-
rali con l’installazione di impian-
ti fotovoltaici per un importo di 
200.000,00 che entrerà ogni anno 
per vent’anni nelle casse comunali.
6) Ridotto le spese per consumi 
energetici di Euro 15mila per ogni 
anno futuro con l’efficientamento 
termico degli edifici scolastici e 
con l’impiego di riduttori di flusso 
e lampade a led nell’illuminazione 
pubblica.
7) Ridotto la spesa in parte cor-
rente di 100mila con la richiesta di 
più preventivi generando una com-
petizione a ribasso tra i fornitori, 
effettuando un controllo preventivo 
dei consumi evitando dove possibi-
le sprechi.
8) In tempi evidentemente molto 
difficili abbiamo richiesto ed otte-
nuto contributi da stato, regione, 
altri enti e privati.
9) Recuperato entrate da controlli 
ICI per Euro 325mila.
10) Esentato dal pagamento 
dell’IRPEF comunale i redditi fino ai 
20mila Euro fino al 2013.
11) Incassato entrate per conces-
sioni della rete gas per un totale di 
Euro 310mila più una entrata fissa 
annua di euro 20.740.

Siamo però consapevoli che il Citta-
dino di Galliera, per colpa di alterni 
governi statali che non tengono con-
to delle esigenze dei residenti e delle 
difficoltà dei Comuni ai quali conti-
nuano tagliare risorse, non debba ri-
nunciare ai servizi minimi di cui tutti 
abbiamo diritto.
Per garantire il livello di servizi nel 
2013 decidemmo di aumentare l’im-
posta comunale Irpef allo 0,8% appli-
cando un’esenzione per i redditi sotto 
i 18mila Euro.

Questo consentì a oltre alla metà dei 
pensionati di essere esenti; non solo 
anche al 40% dei dipendenti di essere 
anche loro esenti dal pagamento.
La scelta di aumentare l’Irpef anziché, 
ad esempio l’IMU, fu dettata dal fatto 
che l’Irpef è in proporzione al reddito 
che ogni persona produce. Altrimenti 
aumentando le aliquote IMU avrem-
mo alzato il livello di tassazione alle 
famiglie senza tener conto del loro 
reddito e questo avrebbe aggravato la 
situazione di persone sole e anziane o 
di famiglie che magari sfortunatamen-
te hanno perso il lavoro.
Grazie a questi sforzi ottenuti con 
l’aiuto e il consiglio di tutti, dal 2009 
non abbiamo alzato le aliquote IMU 
che sono ferme alle nazionali del 4 ‰ 
per l’abitazione principale e 7,6 ‰ 
per tutti gli altri fabbricati.
Anche l’esercizio finanziario 2014 ri-
sente fortemente dell’incertezza nor-
mativa che caratterizza le principali 
entrate tributarie comunali. Il Gover-
no, in attesa di una riscrittura organi-
ca della fiscalità locale, ha soppresso 
l’IMU e la TARES, e introdotto l’impo-
sta unica comunale che si articola nel-
le tre componenti IMU, TASI e TARI.
In questo quadro di incertezza si è 
continuato a contenere in maniera ri-
gorosa la spesa corrente, mantenendo 
servizi ritenuti indispensabili per la 
nostra comunità. Di fronte alle minori 
risorse derivanti dai pesanti tagli che 
nel corrente anno gravano sul fondo 
di solidarietà comunale, del mancato 
gettito IMU legato all’abitazione prin-
cipale si è resa necessaria un’apposita 
manovra tributaria.
A partire dall’anno 2014 per tutti i Co-
muni il minore gettito IMU derivante 
dall’esclusione delle abitazioni prin-
cipali dovrà essere recuperato con la 
TASI e/o con aggiuntive manovre tri-
butarie, in quanto non è più previsto 
il contributo a rimborso dello Stato.
Quest’anno abbiamo proposto per la 
TASI: l’1,5 ‰ per le abitazioni prin-
cipali, l’1 ‰ per i fabbricati rurali e i 
fabbricati categoria D e le aree fabbri-
cabili in quanto già gravati dall’IMU 
al 7,6 ‰. In particolare vista la pro-
fonda crisi economica abbiamo deciso 
l’esenzione per gli immobili adibiti ad 
uffici, negozi, laboratori e magazzini, 
nonché per le seconde case per scon-
giurare una ricaduta sulle locazioni.
Nel corso dell’esercizio 2014 si è con-
tinuato a monitorare costantemente 
il patto di stabilità interno al fine di 
garantire il rispetto degli obiettivi 
imposti dal legislatore. Si solleciterà, 
altresì, la Regione Veneto all’eroga-
zione dei contributi per la realizzazio-
ne delle opere pubbliche già rendicon-

tate dal Comune.
Il programma triennale dei lavori pub-
blici 2014-2016 risente fortemente 
delle limitate risorse a disposizione, 
causa delle scarse risorse e soprat-
tutto dei vincoli imposti dal patto di 
stabilità interno.
La riduzione e la razionalizzazione 
della spesa corrente continua ad es-
sere uno degli obiettivi principali di 
questa Amministrazione Comunale 
assieme alla ricerca di una maggiore 
attenzione all’utilizzo delle risorse.
Le Linee programmatiche che muove-
ranno l’iniziativa amministrativa nel 
prossimo quinquennio 2014 - 2019 si 
baseranno sul principio della sosteni-
bilità e dello sviluppo. Sostenibilità 
che andrà intesa e declinata in quat-
tro essenziali livelli:

SOSTENIBILITÀ ECONOMICA: inte-
sa come capacità di generare  reddi-
to e lavoro per il sostentamento del-
la popolazione.

SOSTENIBILITÀ SOCIALE: intesa 
come capacità di garantire condizioni 
di benessere umano (sicurezza,  salu-
te, istruzione) equamente distribuite 
per classi e genere.

SOSTENIBILITÀ AMBIENTALE: intesa 
come capacità di mantenere  quali-
tà  e  riproducibilità  delle risorse na-
turali.

SOSTENIBILITÀ ISTITUZIONALE: in-
tesa come capacità di assicurare con-
dizioni di stabilità,democrazia, parte-
cipazione, giustizia.

Da queste significative considerazioni 
abbiamo elaborato le Linee program-
matiche per il mandato amministrati-
vo 2014-2019 imperniate su tre car-
dini, il cui inizio ha già avuto nello 
scorso mandato:

UN SAGGIO E LUNGIMIRANTE 
GOVERNO DEL TERRITORIO

AIUTO E SOSTEGNO AI GALLIERANI
COSCIENZA AMBIENTALE

Da questa visione dell’agire politico 
sono state designate le articolate dele-
ghe agli Assessori e Consiglieri delegati 
con specifiche che appartengono solo a 
questa Amministrazione Comunale. La 
nostra volontà è quella di impegnarci 
con coraggio e dedizione ad attuare le 
scelte necessarie per garantire a Gallie-
ra e a chi verrà dopo di noi un futuro e 
un passato di cui andar fieri.

Il Vostro Sindaco
Stefano Bonaldo

Non solo il nostro Comune, bensì 
tutti i Comuni rischiano di essere 
messi in ginocchio da una tremen-
da crisi economica, incatenati con 
una palla al piede da un debito 
pubblico di portata inaudita.

A questo “buffet” di problemi si 
aggiungano altre crisi di ambito 
energetico, alimentare e socia-
le. L’inquinamento sta crescendo 
a livelli mastodontici a causa di 
combustibili fossili, del mancato 
riciclaggio dei prodotti e soprat-
tutto del pesante consumismo che 
sta superando la nostra risorsa più 
importante: l’ambiente. Le guerre 
per il petrolio sono un esempio di 
come sia necessario per mantenere 
questo consumismo capitalistico. 
Nel frattempo i politici diventano 
burattini governati dalle banche e 
dalle multinazionali che modellano 
la nostra vita, i nostri bisogni a 
loro piacimento.

Il sistema bancario, invece di of-
frire occasioni di sviluppo indebita 
gli stati e i cittadini rinchiudendoli 
in un vortice dal quale sembra non 
ci sia uscita.

Il fallimento, la bancarotta invece 
di essere la soluzione da scongiura-
re diventa ingranaggio del mecca-
nismo per avvantaggiare qualcuno. 
Siamo dunque messi davvero così 
male? Non sarebbe l’ora di risve-
gliarci e cercare qualche soluzione? 
Sono necessari una rivoluzione, o 
meglio, una evoluzione che cambi 
non solo il nostro stile di vita ma 
anche la nostra mentalità. Conclu-
do con una nota frase di John Ken-
nedy: Non chiedetevi cosa può fare 
il vostro paese per voi. Chiedetevi 
che cosa potete fare voi per il vostro 
paese.

Noi tutti amministratori siamo pre-
senti per voi.

Italo Perfetti

Incisione di Giovanni Bernardi, Passaggio 
dei soldati 1915-1918

Alla fine furono 1milione e 
240mila vittime solo in Italia, 

di cui 600mila civili. Migliaia di 
feriti, di mutilati nell’integrità fi-
sica o mentale, migliaia di orfani, 
di madri che avevano perso i loro 
figli, di mogli o fidanzate dal futuro 
distrutto, di figli senza un padre, di 
tombe vuote.

"Il territorio di Galliera Veneta, 
San Martino di Lupari e Tombolo 
ha rivestito un'importanza cruciale 
nel corso della 1^ Guerra Mondiale, 
costituendo a tutti gli effetti "le 
retrovie" del fronte. Da qui partiva-
no le truppe che andavano a com-
battere sul Grappa e sempre da qui 
partivano i rifornimenti alle truppe. 
Questo ruolo cruciale a ridosso 
della linea del fronte era testimo-
niato in particolare dalla presenza 
di ospedali militari, allestiti nelle 
strutture pubbliche presenti nei tre 
Comuni, e da Villa Cappello a Gal-
liera Veneta, che è stata per qual-
che mese sede di Comando della 
4^ Armata. Ancor oggi a Galliera è 
conservato il plastico usato dal ge-
nerale Giardino per il dispiegamen-
to di truppe sulle nostre montagne. 
Testimonianza di questa centralità 
del territorio nelle operazioni che 
hanno interessato la Grande Guerra 
è stata anche la presenza nell'Al-
ta Padovana del Premio Nobel Er-
nest Hemingway, documentata nel 
racconto  "La scomparsa di Pickles 
McCarty".
La vita della popolazione civile 
dei tre Comuni è stata quindi pe-

una mamma, scritta il 21 Maggio 
1918:

Eccellenza, mio figlio, soldato Grigo-
lo Enrico... è ben 15 mesi che non 
ha licenza. Prego vostra eccellenza 
di concedere la grazia a farmelo an-
cora vedere. Prometto che tornando 
a casa gli raccomanderò di essere 
ancora di più un vero soldato d’I-
talia... Devotissima, Grigolo Erminia

Nella nostra Galliera molte testimo-
nianze ci parlano del terribile even-
to mondiale della grande guerra: 
- La nostra Villa Imperiale campo 

n° 72 della Croce Rossa che dal 
novembre del 1917 all’aprile del 
1918 ospitò il comando della IV 
Armata oltre all’esercito alleato 
francese;

- Il monumento nella piazza che 
ricorda i nostri 61 concittadini 

1914/1918 ∙ 2014/2018 ∙ 100° anniversario della GRANDE GUERRA
- Monte Grappa tu sei la mia Patria -

santemente condizionata dai fatti 
di guerra, ben al di là di quanto 
sia successo in altri territori. Qui 
l'arrivo dei feriti, la necessità di far 
partire i convogli di viveri, i mo-
vimenti di truppe rappresentavano 
la quotidianità con cui  i residenti 
dovevano confrontarsi quotidiana-
mente." (Angelo Berno, 2014)
In una lettera, dell’allora Sindaco 
di Galliera Antonio Marchetti, alla 
commissione esoneri temporanei 
dal servizio militare del 3 Agosto 
1916, troviamo una serie di argo-
mentazioni sull'importanza di eso-
nerare il dipendente comunale Giu-
seppe Rubin che prestava servizio 
militare presso il 35° reggimento 
fanteria, 5a compagnia, 4° plotone 
a Bologna e quindi una sintetica 
descrizione in cui riversa Galliera:

...Sorveglianza di transito e soggior-
no sulle arterie stradali Cittadella-
Castelfranco fra le più battute della 
zona di guerra... l’impianto in loca-
lità Maglio di una batteria antiae-
rea contro le incursioni degli aero-
plani... l’apertura dell’ospedale da 
campo della Croce Rossa n° 72 da 
800 letti... 600 richiamati sotto le 
armi, [il paese di Galliera] ridotto 
quindi ad una massa di popolazione 
femminile, o invalida o profonda-
mente ignorante... il culto dell’istru-
zione ha tardato a penetrare nelle 
menti delle popolazioni campestri, 
cosicché a Galliera sopra l’età citata 
(40 anni), non si trova confidenza 
con la penna.

Eppure nella popolazione trovia-
mo un forte sentimento del dovere 
come ad esempio nella lettera di 

LA CRISI
ECONOMICA

sacrificati, opera splendida dello 
scultore padovano Servilio Riz-
zato voluto dal Consiglio Comu-
nale nel 1923 e inaugurato il 3 
agosto del 1924.

- La Chiesetta del nostro Cimitero 
iniziata per volere del Consiglio 
Comunale nel 1923 per racco-
gliere le spoglie dei concittadini 
caduti nella guerra e che oggi 
conserva anche i figli di Galliera 
morti nella seconda guerra mon-
diale;

- La Chiesetta del Sacro Cuore di 
Gesù nella contrada Maglio volu-
ta nel 1923 da quei ragazzi che 
parteciparono a quell’orrore e 
che per tutta la vita i loro occhi 
raccontarono.

Dalla memoria della nostra glorio-
sa e sofferta storia, spetta a noi, 
al nostro operare e alla nostra te-
stimonianza tenere vivo il valore 
di quelle radici, che continuano a 
dare senso e prospettiva al nostro 
presente e al nostro futuro. Fino 
al 2018 il mondo intero, l’Europa, 
l’Italia cercherà di scavare nella 
propria memoria i segni, le testi-
monianze di quegli orrori che li 
coinvolsero in quella sete di potere 
e sangue che purtroppo non si pla-
cò portandoci poco dopo al secon-
do terribile conflitto mondiale.

Anche Galliera deve fare il suo 
compito perciò dovremmo tutti 
impegnarci a raccogliere testi-
monianze di chi ricorda nelle 
nostre famiglie, nei documenti, 
nei reperti, nei cimeli. A questo 
scopo a breve costituiremo un 
Comitato per le Celebrazioni del 
centenario della Grande Guerra e 
l’istituzione di una Casa del Ri-
cordo dove esporre ogni testimo-
nianza gallierana di quei giorni. 
Chi fosse interessato chieda in-
formazioni presso il Comune.

Villa Cappello ‘Imperiale’, sede del campo n° 72 della Croce Rossa e dal novembre del 1917 
all’aprile del 1918 ospitò il comando della IV Armata oltre all’esercito alleato francese.
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Ogni anno centinaia 
di bambini, adulti e 
animali subiscono 
le conseguenze per 

l'uso di petardi ...

VIV

Cultura e SolidarietàCultura e Solidarietà
L’emergenza per i gattini che la gen-
te abbandona o butta via come spaz-
zatura (non a caso troviamo spesso 
gattini addirittura chiusi dentro i sac-
chetti dell’immondizia) non cessa mai 
purtroppo. Abbandonare un animale, 
soprattutto se cucciolo, significa con-
dannarlo a morte certa; basti solo pen-
sare alla moria di cuccioli che vediamo 
in questo periodo sulle nostre strade. 
L’abbandono è un reato dal 2004 ed è 
punito con l’arresto fino a un anno o 
con una multa fino a 10.000 euro. Se 
si assiste ad un abbandono il silenzio 
è la peggiore delle complicità. La cosa 
da fare è denunciare alle forze dell’or-
dine (Carabinieri, Polizia di Stato, Cor-
po Forestale, Polizie locali) i colpevoli. 
Qualora non siano noti, bisogna racco-
gliere tutti gli elementi necessari ad 
individuare i responsabili dell’abban-
dono (numero di targa, etc..) al fine 
di contribuire a far applicare le san-
zioni previste dalla legge e a fermare 
gli abbandoni. Una soluzione a questi 
continui abbandoni e al conseguente 
randagismo è la sterilizzazione. Con la 
sterilizzazione si prevengono nascite 
indesiderate che portano ad abbandoni 
numerosissimi ogni anno, a colonie che 
si formano di continuo e che poi devo-
no essere curate, censite e sterilizzate 
e alimentate da parte delle curatrici di 
colonie (volontarie presenti sul terri-
torio). Sterilizzare un animale è l’atto 
d’amore più grande che si possa fare. 
Quante volte avete sentito frasi del tipo 
“Io non sterilizzo il mio animale per-
ché è contro natura”, oppure “I cani e 
i gatti soffrono se non hanno almeno 
una cucciolata nella loro vita” oppure 
“Sterilizzare significa modificare il ca-
rattere dell’animale”? NIENTE DI PIÙ 
FALSO! Queste credenze, che non han-
no nessun fondamento scientifico né 
comportamentale, possono confondere 
le idee a chi non conosce i vantaggi 
di un intervento semplice e necessario 
come la sterilizzazione. Proviamo quin-
di a fare un po’ di chiarezza. Che cos’è 
la sterilizzazione? La sterilizzazione nel 
maschio viene chiamata orchiectomia, 
è un intervento poco invasivo e com-
porta l’asportazione dei testicoli. Per 
femmine si può scegliere se rimuovere 
solo l’utero (ovariectomia) oppure an-
che le ovaie (ovario isterectomia). Qua-
li sono i vantaggi della sterilizzazione? 
Questo intervento presenta vantaggi in 
primo luogo per i vostri animali. La ste-
rilizzazione previene infatti l’insorgere 
di numerose malattie; nel maschio ri-
duce notevolmente il rischio di insor-

genza di tumori testicolari, problemi 
alla prostata, ma soprattutto ha im-
portanti effetti benefici sul carattere: 
riduce l’aggressività dovuta al richiamo 
del calore (quante volte avete sentito 
in piena notte gatti che si azzuffano 
tra loro?), ed elimina atteggiamenti 
quali la marcatura del territorio (con la 
propria pipì). Nella femmina si riduce 
il rischio di tumori mammari, specie se 
si sterilizza prima del calore, e di gra-
vi patologie uterine. Inoltre dobbiamo 
ricordarci che per l’animale il momento 
del calore è fortemente stressante, e 
genera atteggiamenti quali il deside-
rio di fuggire, il rifiuto del cibo e nelle 
femmine gravidanze isteriche. Inoltre si 
prevengono malattie trasmissibili tra-
mite accoppiamento come FIV e FELV 
(rispettivamente AIDS e LEUCEMIA fe-
lina) per le quali non esiste guarigione, 
ma solo mere cure di “mantenimento” 
peraltro costosissime. Riceviamo se-
gnalazioni ogni giorno di persone che 
trovano gattini abbandonati o che, 
ancor peggio non vogliono i gattini 
che la loro gatta ha appena partorito. 
Purtroppo però non esiste una struttura 
dove accogliere questi gatti che vengo 
ospitati nelle nostre case e curati a no-
stre spese. Le nostre case tuttavia non 
possono raccogliere un numero infinito 
di gattini sia per ovvie ragioni di spazio 
sia perché in una struttura non idonea, 

come è un’abitazione privata, si corre il 
rischio dell’insorgenza di epidemie. Per 
questo motivo, di fronte alla continue 
telefonate che riceviamo ogni giorno, 
siamo a malincuore costrette a dire di 
no perché con la nostra attività di vo-
lontariato, nonostante tutto l’impegno 
che ci mettiamo, non siamo in grado di 
far fronte all’emergenza gattini di fonte 
alla quale ci troviamo. Pertanto risulta 
fondamentale chiedere alle persone che 
ci contattano di fare un piccolo sforzo 
e di avere un po’ di pazienza gestendo 
il gattino o i gattini temporaneamente. 
Tutto questo a volte incontra molte re-
sistenze da parte di chi segnala i gat-
tini, ma non va dimenticato che il loro 
disagio è temporaneo (finchè non si 
trova una famiglia per i gattini), men-
tre diversa è la nostra condizione che ci 
impegna tutto l’anno, giorno e notte, 
sabati e domeniche. Per noi la cura dei 
gatti non è un lavoro, ma è un’attività 
di volontariato che, rispettando qual-
che piccola regola, tutti possono fare. 
Per esempio quando si trova un gattino 
abbandonato le prime regole da rispet-
tare sono:
- Soccorrerlo subito con cibo adatto 

per cuccioli e acqua; diversamente da 
quanto si pensa, soprattutto ai cuc-
cioli, non bisogna dare latte vaccino 
in quanto non riescono a digerirlo e 
c’è il rischio che provochi dissenteria;

- Se il gattino non riesce a mangiare 
da solo si può alimentare utilizzan-
do un biberon per cuccioli e il latte 
in polvere per gattini acquistabili in 
tutte le farmacie o negozi di animali. 
In questo caso il gattino deve essere 
tenuto ben al caldo (per esempio uti-
lizzando anche una boule dell’acqua 
calda) e dopo ogni poppata il cuccio-
lo deve essere massaggiato con una 
salviettina umidificata la zona anale, 
perianale e il pancino per permetter-
gli di espletare i bisogni fisiologici 
(che in natura la mamma gli permet-
te di fare leccandolo);

- Portarlo da un veterinario per una visi-
ta di controllo chiedendo consiglio per 
la temporanea gestione del cucciolo

Siamo in piena emergenza e chiedia-
mo a tutti un piccolo contributo con 
una RACCOLTA CIBO (secco e umido) 
per gatti che potete portare in Comu-
ne chiedendo del Consigliere delegato 
Valter Campagnolo. Per informazio-
ni sulla sterilizzazione contatta pure 
l’Associazione “Gatti di Manuela” 
cell. 3493354454.

Le curatrici di colonie di Galliera Veneta

Il servizio di continuità assistenziale 
si sposta dalla sede attuale di Borgo 
Bassano ai locali all’interno del presi-
dio ospedaliero di Cittadella, di fianco 
all’ex portineria. Questo permetterà una 
migliore interazione con il pronto soc-
corso e, soprattutto, garantirà l’utilizzo 
di spazi più adeguati anche per delle 
eventuali prestazioni ambulatoriali, 
sempre previa telefonata e indicazio-
ne del medico. Il numero di telefono 
rimane al momento invariato per 
Galliera Veneta 049. 5971919 così 
come il numero dei medici presenti 
per turno che a Cittadella saranno 
sempre due. Il servizio di Guardia me-
dica si attiva telefonicamente. Tutte le 
telefonate vengono registrate. È fonda-
mentale rispondere con calma alle do-
mande che vengono poste dal medico, 
per consentire una corretta valutazione 
del caso clinico e la decisione operativa 
che dovrà assumere. Dopo la telefonata, 
il medico può attivare direttamente il 
servizio se ne ravvisa la necessità; of-
frire una consulenza telefonica, se la 
richiesta è risolvibile senza necessità 
di visita, trattandosi di un caso non 
complesso e non pericoloso per il pa-
ziente; recarsi a domicilio, se il medico 
ritiene opportuno visitare il paziente; 
considerare necessaria la prestazione 
ambulatoriale in sede di Guardia medi-
ca. Gli orari. I presidi di Guardia medica 
dell’Usl 15 è attivata ogni sera dalle 20 
alle 8 del giorno successivo; tutti i gior-
ni festivi dalle 8 alle 20; tutti i giorni 
pre-festivi dalle 10 alle 20.

Il Diret. generale dell’Uls 15 Alta Padovana
Francesco Benazzi

Il progetto  PASSI VERSO L’ALTRO, 
dedicato ai ragazzi della scuola 
secondaria di primo grado, è stato 
realizzato dall’Amministrazione Co-
munale - Assessorato alla Scuola ed 
alla Famiglia, in collaborazione 
con l’Istituto Comprensivo e con il 
contributo della Pro Loco di Galliera 
Veneta.
Quest’anno i ragazzi hanno svi-
luppato il tema:
“L’ALTRO COME OPPORTUNITÀ PER 
APPRENDERE E CRESCERE”.

Abbiamo deciso di  continuare a 
promuovere questo progetto, per-
ché pensiamo che i rapporti con gli 
altri nella nostra vita siano risorse 
insostituibili in quanto ci permet-
tono di esprimere le nostre emo-
zioni, di avere e fornire sostegno e 
comprensione, di provare il piacere 
della collaborazione, dello scambio 
di idee, di crescere.

Riteniamo importante aiutare i 
nostri ragazzi a trovare il giusto 
equilibrio nell’interazione con gli 

Mattinata emozionante quella di sabato 29 novembre 
a Cittadella presso la Scuola Cornale, dove dodici ra-
gazzi del nostro Comune, hanno ricevuto il diploma 
di maturità dal Liceo Tito Lucrezio Caro, assieme a 
tutti gli amici e compagni dei comuni limitrofi. Per 
rendere solenne il significato di questa giornata, la 
preside Fiorenza Marconato, ha invitato tutti i Sin-
daci e gli Assessori alla Scuola dei vari Comuni. Ogni 
ragazzo ha ricevuto l’ambito, sudato, ma soprattutto 
meritato diploma e i “maturi” gallierani, anche un li-
bro con la storia del proprio Comune offerto dall’Am-
ministrazione Comunale. COMPLIMENTI A TUTTI!

In che modo la scuola può coltivare 
la creatività? ecco una nuova pro-
posta: mind lab, un progetto per lo 
sviluppo di “life skills” attraverso 
l’apprendimento mediato. 

Da gennaio 2015, grazie al contri-
buto di 2.000 euro dell’Associazione 
“Accademia delle Emozioni” e di 
1.500 euro dell’Amministrazione 
Comunale di Galliera Veneta, tut-
te le scuole primarie dell’istituto 
comprensivo di galliera potranno 
dare avvio al PROGETTO MIND LAB.

Questo è il titolo del libro, scritto da 
Giliola Gavagni, presentato in sala 
consigliare il 26 novembre, in occa-
sione della GIORNATA NAZIONALE 
CONTRO LA VIOLENZA SULLE DONNE.
Oltre alla scrittrice, erano presenti 
anche l’avvocato Serena Dalla Torre 
e lo psicologo Saverio Maria Chirco, 
i quali, in un dialogo elegante e raf-
finato a tre, hanno affrontato alcune 

Anche quest’anno l’associazione 
Fratres, assieme alla CoopsElios, al 
Gruppo Villaggio della Speranza e la 
cooperativa L’incontro, hanno orga-
nizzato il tradizionale appuntamento 
per lo scambio degli auguri di Na-
tale domenica 30 novembre, presso 
la palestra di Viale Venezia. Le varie 
associazioni erano presenti con i la- Diploma di maturità per 12 gallierani al T. L. Caro

Concessione CONTRIBUTO
200 € ad alunni prima media

L’Amministrazione Comunale di 
Galliera Veneta, è consapevole 
dell'importanza della famiglia nel 
contesto sociale ed economico, e 
riconoscendone il ruolo principale 
nella vita della collettività, cerca di 
valorizzare i suoi compiti in campo 
educativo, economico e sociale ed 
ha indirizzato la sua azione politica 
e amministrativa a favore dei nuclei 
familiari con sostegni in termini di 
servizi e risorse finanziarie. L’Asses-

sorato alla Scuola ha posto in par-
ticolare l’attenzione sulle famiglie 
che, avendo bambini che affrontano 
il passaggio dalla scuola primaria 
alla secondaria di 1° grado, devo-
no per la prima volta fare fronte a 
spese impegnative per l’acquisto 
dei libri di testo ed ha ritenuto op-
portuno sostenerli economicamente 
con un’apposita iniziativa.
Ha pertanto stabilito di assegna-
re un contributo economico di 
euro 200 per alunno, ai nuclei fa-
miliari residenti a Galliera Veneta 
da almeno cinque anni alla data 
del 1° settembre 2013, nei quali 
vi siano bambini che nel corrente 
anno scolastico 2013-2014 sono 
stati iscritti alla prima classe del-
la scuola secondaria di 1° grado 
nella locale Scuola Statale “Do-
menico Pellegrini”.

EMERGENZA
GATTINI

CONCERTO DI NATALE FRATRES

vori preparati a mano dagli ospiti che 
regolarmente usufruiscono dei servizi 
a loro offerti con tanto amore.
Bellissimo e coinvolgente il con-
certo di Natale eseguito dalla ban-
da di Tezze sul Brenta diretta dalla 
prof.ssa Michela Battocchio che con 
la sua musica ha coinvolto tutti gli 
spettatori.

IMPARARE È CREARE
Si tratta di un sistema che edu-
ca al pensiero attraverso l’approc-
cio ludico; vengono proposte agli 
alunni attività mirate coinvolgenti 
che rafforzano da un lato abilità di 
classificazione, di confronto e gene-
ralizzazione, dall’altro la capacità di 
gestire le emozioni e il rapporto con 
gli altri. L’obiettivo generale è quello 
di far acquisire ai ragazzi strategie 
di pensiero per la risoluzione di si-
tuazioni trasferibili nella vita quoti-
diana. i risultati attesi riguardano la 
capacità di comprendere al meglio le 
caratteristiche delle situazioni date 
e, di conseguenza, l’acquisizione di 
competenza in merito al processo de-
cisionale da intraprendere.

Il Dirigente Scolastico
Dott.ssa Giovanna Ferrari

3ª edizione del concorso
PASSI VERSO L’ALTRO

altri, che per loro costituiscono un 
universo ancora tutto da scoprire, 
perciò abbiamo pensato di chiedere 
loro di mettere per iscritto le pro-
prie emozioni e pensieri, in merito 
a quanto di bello si rendono conto 
di poter ricevere dal socializzare 
con le altre persone.
Il fine che desideriamo raggiunge-
re è quello di guidare i nostri ragaz-
zi e sostenerli nell’apprendimento 
di quei comportamenti positivi che 
consentiranno loro di gestire in 
maniera costruttiva le relazioni 
interpersonali: in famiglia, nelle 
amicizie ed in futuro nell’ambiente 
di lavoro.

La giuria ha selezionato i mi-
gliori tre elaborati ed i primi tre 
gruppi vincitori (uno di prima, 
uno di seconda e uno di terza), 
si sono aggiudicati  il premio di 
600 € offerto dalla PRO LOCO di 
Galliera Veneta  consistente in 
un visualizzatore per laboratorio, 
una stampante laser e alcuni film 
in dvd, che andranno all’Istituto 
Comprensivo.

Tutte le opere presentate saranno 
inserite in un volume  che verrà 
consegnato ai partecipanti. Le 
opere vincitrici saranno inoltre 
pubblicate nel  sito internet del 
Comune di Galliera:
www.comune.gallieraveneta.pd.it 
ed in quello dell’Ist. Comprensivo:
www.icsgalliera.gov.it

Il Vice Sindaco ed Ass. alla Scuola
Laura Baldi

Il Dirigente dell’Istituto Comprensivo
Giovanna Ferrari 

Il Presidente della PRO LOCO
Antonio Scapin

SOTTO LA NEVE PANE
tematiche legate ai vari aspetti della 
violenza intervallati dall’intratteni-
mento musicale dei maestri Andrea 
Lorusso e Gerardo Ferrante.
Ha presentato la serata la signora 
Paola Grosselle, presidente della Ban-
ca del Tempo ed organizzatrice della 
serata assieme al Comune di Galliera 
Veneta e all’Assessore alle Politiche 
sociali Laura Baldi.

"Le nostre parole 
possono arrivare 
lontano o perdersi, 
frantumate in 
particelle di suoni.
Forse l'eco che 
ritorna sono parole 
che ri/nascono 
dentro di noi".

La guardia medica di 
Cittadella si è trasferita 

dentro l’ospedale

Via Campagna, 124
35015 Galliera Veneta
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Ambiente Sport

Anche il 2014 è stato per me un 
anno di esperienze riguardan-
ti il Trail running. La prima gara 
dell’anno è stata la Soave-Bolca a 
maggio, un trail di 45 km e 2400mt 
di dislivello positivo immersi nei 
vigneti, valida come tappa del 
campionato italiano ultratrail. L’ho 
utilizzata come allenamento in vi-
sta alla preparazione del Magraid, 
ma nonostante ciò sono riuscito 
a classificarmi 11° assoluto e 1° 
della mia categoria. La seconda 
è stata il Magraid, 14-15-16 giu-
gno, 100 km nella steppa friulana 
che si snodano tra i fiumi Meduna 
e Cellina. Grandissima esperienza 
visto che il livello di quest’anno 
era altissimo. La mia prestazione è 
stata un crescendo nel susseguirsi 
delle 3 tappe: 14° il primo giorno, 
5° il secondo e 3° il terzo giorno; 
per un complessivo 6° posto nella 
classifica finale. Bilancio: felicissi-
mo per le emozioni provate, un po’ 
di rammarico per non aver spinto 
di più i primi giorni a causa della 
poca esperienza, ed infine 3/4 un-
ghie nere! 
Il 28 settembre ho fatto l’Utra trail 
degli Eroi con 82km e 4000 metri 
di dislivello positivo. Mentre la mia 
prima piccola impresa sarà percor-
rere in autonomia 50 km al gior-
no, per un totale di 1000 km circa, 
trainando un carrettino che sarà la 
mia “casa” per un paio di settimane 
abbondanti.
La partenza e l’arrivo sono previ-
sti in piazza a Galliera Veneta e 
il percorso si articolerà tra i Colli 
Euganei per poi scendere in Emi-
lia Romagna, circa zona Modena, 
e ritorno. Per maggiori informa-
zioni, dettagli sulle mie gare ed 
imprese, programmazioni di even-
tuali progetti sportivi e sponso-
rizzazioni, potete contattarmi via 
mail: andretnl@hotmail.it oppure 
su facebook sotto il nominativo di 
AndreaBuduToniolo.
Buona corsa a tutti!

Domenica 28 Settembre 2014, presso 
gli Impianti Sportivi di Viale Venezia 
si è svolta la tradizionale FESTA DEL-
LO SPORT.
È stata un’intensa giornata di  festa 
e divertimento piena di sorprese e 
di allegria ed ha costituito oltre che 
un’occasione di conoscere e provare 
le varie discipline sportive, anche 
una occasione di incontro e socializ-
zazione per tutti.
Nata diversi anni fa un po’ in sordi-
na la festa è cresciuta tantissimo nei 
numeri e nell’interesse generale, gra-
zie alle molte associazioni e società 
sportive che ogni anno partecipano 
sempre più numerose.
Infatti se all’inizio bisognava convin-

Vi anticipiamo che nella prossima 
primavera 2015 si terrà una mostra 
di auto e moto di interesse storico e 
collezionistico. Tutti i gallierani sono 
invitati ad esporre i propri gioiellini. 
Per informazioni: 33313826280
Galdino 3403662828 Dario

GALLIERA presente anche quest’an-
no con Gianni Micheletto vincitore 
della categoria 125 e primo asso-
luto di categoria sport, con la sua 
Gilera 124 5V. Passioni, avventura, 
emozioni: questa è la corsa Milano-
Taranto con 1900 km percorsi in sei 
tappe lungo le strade d’Italia ogni 
anno diverse e tutte da esplorare. 
Una lunga cavalcata che ha portato 

GALLIERA VENETA DA “VOCE” ALLO SPORT
cerle a prendere parte alle attività, 
oggi sono tantissime quelle che si 
propongono spontaneamente e che 
con grande entusiasmo chiedono 
sempre più spazi per proporre attivi-
tà nuove con più personale coinvolto 
e sempre più impegno.
L'evento è stato organizzato dal Con-
sigliere allo Sport Paolo Bianco che è 
rimasto piacevolmente impressionato 
dal considerevole numero di spetta-
tori che si sono divertiti ed emozio-
nati nel vedere i piccoli sportivi che 
hanno gareggiato, amichevolmente, 
tra loro a chi fosse riuscito a comple-
tare per primo la scheda delle attività 
da provare e a ritirare il tanto ambi-
to premio che quest’anno consisteva 

in una t-shirt messa a disposizione 
dall’amministrazione comunale.
Presentando le varie associazioni 
e  valorizzando il lavoro svolto da 
queste, il Consigliere Paolo Bianco 
ha espresso inoltre la propria soddi-
sfazione nel vedere come in ognuna 
di esse lo staff tecnico sia motivato 
ed ha ringraziato tutti per aver di-
mostrato la bellezza dello sport che 
praticano e aver trasmesso ai ragazzi 
la loro passione ed il loro sano spiri-
to sportivo.
Ma i veri protagonisti della Festa del-
lo Sport  sono rimasti però sempre i 
bambini e i ragazzi che con gioia ci 
dimostrano ogni anno che lo sport 
è unione, amicizia e integrità.

i 200 concorrenti a conoscere paesi 
dimenticati e pittoreschi che a vol-
te non sono neppure riportati nella 
cartina geografica. Questa edizione 
si ricorderà purtroppo per la piog-
gia che è stata compagna per tutti 
i giorni. Concorrenti sono giunti 
dalla Germania, Austria, Svizzera, 
Olanda, Inghilterra, Monaco e per-
sino Hong Kong.

29ª MILANO - TARANTO 6-12 luglio LA PIÙ BELLA 
IN VILLA 

Andrea Toniolo

TRAIL RUNNER

La tutela dell’ambiente rappresenta 
un tema nei confronti del quale la 
sensibilità dell’opinione pubblica è 
costantemente cresciuta negli ul-
timi anni, originando un aumento 
delle richieste di intervento. Ciò 
ha portato a sempre maggiori com-
petenze attribuite ai Comuni che 
hanno un ruolo di primo piano nel-
la tutela ambientale, in virtù della 
vicinanza al territorio e della cono-
scenza che ne deriva avendo la pos-
sibilità di presidiarlo e controllarlo.

TUTTI NOI DOBBIAMO 
IMPEGNARCI PER OTTENERE 
PER NOI STESSI E PER LE 
GENERAZIONI FUTURE UN 

AMBIENTE CON UNA MAGGIORE 
SINTONIA FRA NECESSITÀ E 

PROGRESSO.

A tal fine l’Amministrazione Co-
munale - Delegazione Ambiente di 
Galliera Veneta appena insediatasi, 
ha deciso di continuare e di incre-
mentare le iniziative di sensibiliz-
zazione. In primo luogo abbiamo 
ritenuto molto importante inte-
ragire con l’Istituto Comprensivo 
dedicando delle USCITE DIDATTI-
CHE agli alunni di seconda e terza 
media,considerandole un’eccellente 
base di partenza per arrivare ad 
informare ed educare alla tutela 
dell’ambiente e allo sviluppo so-
stenibile i ragazzi. Inoltre ci sia-
mo adoperati per organizzare un 
CONVEGNO con esperti di provata 
competenza coinvolti in “servi-
zi ambientali”, poiché siamo certi 
rappresenti un momento arricchen-
te e formativo per i tecnici che ope-
rano nel nostro territorio in ambito 
urbanistico; delle VISITE GUIDATE 
per far conoscere e promuovere al-
cuni dei tesori del nostro territorio 
dallo straordinario valore scientifi-
co, storico, artistico e naturalistico, 
ed infine un INCONTRO CON ETRA 
perché l’attività di gestione dei ri-
fiuti rappresenta una componente 
primaria nella lotta all’inquinamen-
to ambientale.

AVVISO: Nel sito comunale, nella 
voce Regolamenti, è stato inse-
rito quello di Igiene Ambientale 
che disciplina i principi generali 
e contiene le disposizioni atti-
nenti alla gestione dei rifiuti ur-
bani e più in generale la gestione 
dei servizi di igiene ambientale. 
Particolare attenzione va all’art. 
52 Obblighi e divieti dei produt-
tori di rifiuti urbani e all’art. 55 
Sanzioni.”

Il Consigliere delegato all’Ambiente 
Silvia Guidolin

Sabato 11 ottobre, noi alunni delle 
terze della Scuola Secondaria di Gal-
liera Veneta abbiamo fatto un’uscita 
didattica per visitare gli Impianti 
di Energia Rinnovabile presenti nel 
nostro comune. Si sa, infatti, che il 
problema del risparmio energetico e 
dell’inquinamento sono problemi seri 
ed importanti, soprattutto in questi 
anni.
L’Italia, come molti altri paesi, ha fir-
mato il 6 Aprile 2009 il protocollo di 
Kyoto e quindi si è impegnata a ridurre 
i gas serra del 20% a ridurre i consu-
mi d’energia del 20% (puntando sullo 
sfruttamento delle energie rinnovabili) 
a soddisfare il 20% del proprio fabbi-
sogno energetico con fonti rinnovabili. 
Galliera Veneta ha aderito, invece, 
ad un’iniziativa che prende il nome 
di “Patto dei Sindaci”, ponendosi 
dunque l’obiettivo di arrivare ad un 
sistema energetico sostenibile ed ef-
ficiente, impegnandosi a predisporre 
piani in tal senso (PAES = Piani d’A-
zione per l’Energia Sostenibile). 
Prima tappa di quest’uscita didattica 
è stata la centrale micro-idroelettrica 
situata nella Roggia Cappello Bran-
tellona, realizzata nel ‘600 dalla fa-
miglia Cappello come fucina idraulica, 
per la frollatura dei panni, segheria 
oltre che irriguo. È costituita da uno 
scivolo in cemento armato, sul quale 
si trova la coclea e da una centralina 
contenente le apparecchiature elet-
triche necessarie al funzionamento 
del meccanismo ed il generatore. Da 
quanto ci è stato spiegato, le cen-
trali a coclea non hanno bisogno di 
sgrigliatori automatici in quanto la 
griglia d’intercettazione del materia-
le galleggiante avendo passo pari 10 
centimetri riesce a bloccare i mate-
riali più grandi senza danneggiare la 
fauna ittica. La coclea è utilizzata per 
la produzione di energia idroelettrica. 
Essa funziona sfruttando la forza di 
gravità dell’acqua che compie un salto 
da monte a valle.
Seconda tappa è stata l’impianto fo-
tovoltaico del Comune. Tale impianto 
permette la produzione di energia 
elettrica sfruttando i raggi del sole: 
sistemi in silicio sono in grado di 
generare elettricità quando vengono 
colpiti dai raggi solari. Il “modulo” 
fotovoltaico è composto da una se-
rie di celle fotovoltaiche, più moduli 
costituiscono un pannello, più pan-
nelli costituiscono una striscia, più 

strisce costituiscono un campo. Gli 
effetti positivi di tale centrale sono: 
l’assenza di sostanze inquinanti du-
rante il funzionamento, il risparmio 
di combustibili fossili, una grande 
affidabilità, ridotti costi di esercizio 
e manutenzione, modularità semplice 
del sistema. Mi sembra di aver capito 
che un impianto fotovoltaico è co-
stituito quindi da moduli fotovoltaici 
(composti da celle in grado di dare 
vita ad energia elettrica), inverter 
(dispositivo elettronico con compito 
di adeguare l’energia elettrica prodot-
ta dai moduli), strutture di sostegno 
(sorreggono i moduli e li orientano), 
sistema di controllo, misuratore di 
energia e quadri elettrici con cavi di 
collegamento.
Terza ed ultima tappa: l’impianto di 
biogas. I biogas sono fonti rinnova-
bili ed ecologiche per la produzione 
di energia. L’impianto di biogas posto 
nel nostro territorio permette questo 
processo tramite codigestione delle 
deiezioni zootecniche. La digestione 
anaerobica avviene nel digestore, il 
risultato è inviato al bacino di stoc-
caggio. Il biogas viene dunque trat-
tato e depurato per essere inviato in 
seguito alla camera di combustione. 
Il “biofiltro” è un trattamento di de-
purazione delle emmissioni gassose 
utilizzate nei casi in cui si debbano 
eliminare odori sgradevoli. È molto 
diffuso in Europa e necessita di una 
gestione efficiente. L’aria viene filtra-
ta attraverso materiale organico poro-
so. I microorganismo presenti in essa 
metabolizzano le sostanze inquinanti 
trasformanole in non - odirogeni.
Personalmente, ho trovato quest’usci-
ta didattica molto utile, soprattutto 
perché ci ha messo a conoscenza de-
gli interventi che il nostro Comune ha 
realizzato al fine di ridurre l’inquina-
mento. Sono inziative senza dubbio 
importantissime perché i problemi 
ambientali che stiamo affrontando 
in questi ultimi anni sono una vera 
e propria emergenza per il pianeta, in 
quanto stanno avendo (seppur lenta-
mente) effetti negativi su essa. Sono 
contento di sapere che anche Galliera 
Veneta si sta impegnando per salva-
guardare l’ambiente, è una notizia 
molto rassicurante. Spero veramente 
che tutto ciò serva a lasciare, a chi 
verrà dopo di noi, un mondo sano e 
pulito.

Joshua Maduro
3B, Scuola Media di Galliera Veneta.

Una giornata normale... Ovvero 28 
settembre 2014. Come mamma penso 
ogni giorno al mondo che vorrei per il 
mio bimbo... Non grandi cose... O forse 
si... Vorrei un mondo dove imperi il Ri-
spetto... Poiché i figli fan ben poco ciò 
che dici ma sono molto attenti a ciò 
che fai... Ecco la soluzione, almeno per 
oggi! L’Animal Day a Galliera Veneta. 
Raduno la mia famiglia... Minaccio mio 
padre spiegando che oggi si mangia 
vegan altrimenti gli spariamo, sorrido 
perché so che mai come oggi si troverà 
tra persone che non giudicano ma ac-
colgono... Come potrebbero non acco-
gliere qualcuno? Ogni giorno salvano 
cani, gatti, galline, cavalli, nutrie, vol-
pi, maiali, insomma l’arca di Noè! Sono 
le volontarie di Oipa. Ma non sono qui 
per fare business, sono chiamate vo-
lontarie, io insegno a mio figlio che 
sono persone civili, a me piace stare 
con loro e desidero che mio figlio le 
guardi e impari: impari ad essere un 
essere umano. Ecco allora che la gior-
nata inizia, il recinto con i cuccioli 
di cagnolino da adottare, con i cani 
Jack e Milly. Ed ecco che le volontarie 
chiamano il mio Riccardo dentro la re-
cinzione. Lui ride, presta il suo ciuccio 
ad un cucciolo di cane che se lo tiene 

come un bimbo. Ecco... Una lezione 
d’amore senza tante parole difficili. Poi 
il pranzo, tutto rigorosamente Vegan, 
le volontarie hanno cucinato giorno e 
notte! E vogliamo parlare di quanto è 
buona la pizza veg con la mozzarella di 
riso? Anche mio papà che proprio ve-
gan non è sentenzia che è tutto buo-
no! Tutto intorno l’aria è di festa con 
quelle meravigliose creature a quattro 
zampe che riempiono di leccatine il 
mio bimbo. Arrivano anche amici che 
non vedevo da tempo... E le ore cor-
rono felici. Una giornata normale no? 
Perché le giornate di tutti dovrebbero 
trascorrere così: stando bene senza far 
star male nessuno! Oggi sembra quasi 
un miraggio una frase del genere... Beh 
All ‘animal Day è la semplice realtà... 
E guarda caso i protagonisti non sono 
i vip, gli sponsor, non ci sono nemme-
no i politici... Solo persone e animali. 
L’amministrazione di  Galliera  non ha 
avuto bisogno delle luci della ribalta, 
ha gentilmente messo a disposizione 
il parco di  Villa Imperiale  . Così si 
dovrebbero comportare le amministra-
zioni che considerano un dovere poter 
rendere una domenica meravigliosa-
mente normale. Ecco, almeno per oggi 
ho cercato di insegnare a mio figlio 
cosa sia una giornata normale... una 
giornata in cui regna sovrana la tolle-
ranza, il rispetto per le diversità... Una 
giornata in cui non si spreca il tempo 
in polemiche sterili e inutili ma ci si 
siede ad un tavolo... Una giornata in 
cui anche chi non è vegan vegetaria-
no o quanto altro si è sentito amato e 
accettato.

Nicoletta Biasuzzi

SCOPRIRE, 
SOSTENERE, 

CURARE 
L’AMBIENTE

Animal Day, una giornata normale, 
come vorrei ogni giorno! Nell’uscita didattica dell’11 ottobre, noi 

alunni delle classi 3, abbiamo visitato 
tre impianti che permettono alle nostre 
famiglie di avere energia elettrica e 
termica, pulita, rinnovabile e prodotta 
poco distante dalle nostre case. Attra-
verso la spiegazione di persone esperte 
del settore abbiamo scoperto che:
Al tempo della famiglia nobile Cappel-
lo è stato costruito un canale d’acqua 
a servizio di vari paesi tra cui Galliera 
Veneta. Una volta lungo questo canale 
c’erano i mulini, utilizzati per far fun-
zionare le segherie, macinare le fari-
ne... oggi al posto dei mulini c’è una 
CENTRALE IDROELETTRICA (idro=acqua 
elettrica=elettricità), cioè un impianto 
che, utilizzando, l’acqua produce elet-
tricità. Lo fa attraverso una macchina 
chiamata COCLEA, costituita dalla vite 
di Archimede posta obliqua e sollevata 
da un verso di 22°. La vite gira sem-
pre alla stessa velocità e dopo un certo 
numero di giri produce energia che poi 
viene trasmessa all’Enel. La vite si muo-
ve sfruttando la forza motrice dell’ac-
qua: il tutto si produce nella attraverso 
fonti RINNOVABILI. Non solo non pro-
duce nessun inquinamento ma non crea 
nessun disturbo alla fauna ittica che da 
monte si muove verso valle. Il Comune 
di Galliera ha adottato un altro mez-
zo per fornire ai suoi abitanti energia 
elettrica: un IMPIANTO FOTOVOLTAICO! 
L’impianto posto in questo caso in un 
campo è in funzione dal 2012 e sarà 
attivo ed efficiente per 20 anni. Produ-
ce elettricità attraverso pannelli RICI-
CLABILI in silicio. Il materiale cattura 
direttamente la luce dei raggi del sole 
e li trasforma in energia; il tutto senza 
meccanismi in movimento. Durante que-
sto processo però si sfrutta solo il 30% 
dell’energia solare, il resto va persa. Si 
sta dunque cercando di trovare una so-
luzione: molto probabilmente si pensa 
all’utilizzo di batterie che trattengano 
energia in eccesso che potrà essere con-
sumata all’occorrenza. Intanto quella 
in più viene passata ad altre famiglie. I 
pannelli, per far sì che rendano di più, 
sono rivolti verso sud e inclinati di 30°; 
la maggior produzione di energia avvie-
ne da maggio ad agosto. Nell’IMPIANTO 
di BIOGAS situato nell’ambito dell’alle-
vamento, si produce sia energia elettrica 
che energia termica. Per produrle si uti-
lizzano delle deiezioni degli animali. Il 
processo è avviato dagli animali allevati 
che forniscono i loro escrementi e liqua-
mi che vengono convogliati all’interno 
di appositi macchinari e mescolati. 
Sono lasciati fermentare nel digestore 
dove, in presenza di microrganismi e 
batteri e in assenza di ossigeno (dige-
stione ANAEROBICA) sono trasformati in 
gas metano e, attraverso una turbina, 
in energia elettrica. Secondo me i vari 
impianti e il loro utilizzo sono una cosa 
molto positiva soprattutto dal punto di 
vista ambientale: le energie sono rinno-
vabili e i materiali utilizzati riciclabili. 
Sono contenta che questo paese nel suo 
piccolo, contribuisca a salvaguardare il 
territorio!

Sara Buccinnà

Energie RinnovabiliARIA ED ACQUA

Fiori - Piante - Composizioni e decorazioni floreali

Mondoinfiore Società Agricola di Pavin Oscar & C. s.s.
Viale Europa 16/A - 35015 Galliera Veneta (PD)

tel. e fax 049 5998535 - e-mail oscarpavin@yahoo.it
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SCARICA GONG!
SCANSIONA IL CODICE QR OPPURE 
SCARICA LA APP GRATUITAMENTE 

DAI PRINCIPALI STORE

Comune di
Galliera Veneta

SMART CITY ENGINE:
la comunicazione tra cittadini,

imprese e istituzioni!

QUESTO NOTIZIARIO GRAZIE AGLI SPONSOR
È STATO STAMPATO E DISTRIBUITO
A COSTO ZERO PER I CITTADINI

ORARI DI RICEVIMENTO
STEFANO BONALDO
SINDACO

Orario di ricevimento: 
dal lunedì al venerdì 
dalle ore 10.00 alle 
ore 12.00 - OPPURE SU 
APPUNTAMENTO

CRESCITA: CULTURA, CREATIVITÀ E 
PROMOZIONE ARTISTICA

PARTECIPAZIONE

SICUREZZA URBANA

LAURA BALDI 
VICE SINDACO 
E ASSESSORE

Orario di ricevimento: 
Martedì e Giovedì dalle 
ore 10.00 alle ore 12.00

COMUNITÀ E ALLE FAMIGLIE

SOSTEGNO SOCIALE E SUSSIDIARIETÀ

SCUOLA E INFANZIA

LAVORO, CASA ED EMERGENZA 
ABITATIVA

LUIGI ZANON 
ASSESSORE

Orario di ricevimento: 
Sabato dalle ore 10.00 
alle ore 12.00

RISORSE ECONOMICHE

PATRIMONIO

ITALO PERFETTI 
ASSESSORE

Orario di ricevimento: 
martedì - giovedì - 
sabato dalle ore 10.00 
alle ore 12.00

CURA URBANA

TUTELA DEI DIRITTI

GALLIERA PRODUTTIVA

PROMOZIONE DEL TERRITORIO

GIUSEPPE RIGO 
ASSESSORE

Orario di ricevimento: 
Martedì - Giovedì dalle 
ore 17.00 alle ore 
18.00

TRASFORMAZIONE E SOSTENIBILITÀ 
URBANA

CITTÀ INTELLIGENTE - SMART CITY

TRASPORTI E MOBILITÀ

PAOLO BIANCO 
CONSIGLIERE 
INCARICATO

Orario di ricevimento: 
Sabato dalle ore 10.00 
alle ore 12.00

QUALITÀ DELLA VITA, SPORT E 
BENESSERE

SILVIA GUIDOLIN
CONSIGLIERE 
INCARICATO

Orario di ricevimento: 
Giovedì dalle ore 17.00 
alle ore 18.00

POLITICHE AMBIENTALI 
E DEL VERDE

VALTER 
CAMPAGNOLO
CONSIGLIERE 
INCARICATO

Orario di ricevimento: 
Su appuntamento

TUTELA E BENESSERE DEGLI 
ANIMALI

GEMELLAGGI COMUNALI

DARIO CUSINATO
CONSIGLIERE 
INCARICATO

Orario di ricevimento: 
Sabato dalle ore 10.00 
alle ore 12.00

SOPRINTENDENZA PARCO STORICO 
VILLA CAPPELLO - “IMPERIALE”

SICUREZZA DEL TERRITORIO E 
VIVIBILITÀ URBANA


